

RUN伴ぐんま

十月十六日(水)十月十八日(金)に行われた「RUN伴ぐんま」タスキリレーが行われました。りんどうの里をゴールとし、多くの方が参加されていました。RUN伴ぐんまとは、「認知症になっても安心して暮らせるぐんまへ」とスローガンを掲げ、毎年群馬県や市町村を中心に活動されています。



避難訓練

十月十七日(木)りんどうの里で火災を想定した避難訓練を行いました。移動手段に応じた避難ルート等を確認し、安全に誘導する練習を行い、訓練後には、各職員が気づいた点や課題を共有し、改善点を話し合いました。誘導時の声掛けやスムーズな移動の工夫が必要であることが再確認出来る良い機会となりました。



高山村文化祭作品展

十一月十六日(土)十一月十七日(月)に高山村文化祭が行われ作品展に参加しました。展示された多くの作品は一つ一つが細部まで丁寧に作られており、素敵な作品ばかりでした。



ストック風呂

十一月には、「ストック風呂」を行いました。ピンクや黄、紫など色鮮やかなストックを浴槽に浮かべ、入浴された方々から、「とっても綺麗」と大変好評でした。ストックの甘い香りが浴槽を包み、心身ともにリラックサされている様子でした。



そば打ち

十二月十七日(火)りんどうの里で、そば打ち見学が行われました。厨房スタッフが、粉からこねてそばを作る行程を見学して頂きました。完成したそばは昼食に提供され、召し上がった方からは「とっても美味しい。」と大変好評でした。

